



Sekaten Diharap Dorong Industri Kreatif

YOGYA (KR) - Sebagai event reguler tahunan, Sekaten memiliki nilai sakral keagamaan Islam yang bersentuhan dengan adat tradisi Kraton Yogyakarta. Meski begitu, dalam perkembangannya ternyata Sekaten memiliki nilai budaya yang dapat dijadikan wahana mengembangkan industri kreatif masyarakat, seperti bidang seni pertunjukan, kuliner, kerajinan, fashion, desain, animasi, film maupun musik.

"Artinya secara budaya, Sekaten menjadi semacam festival yang memamerkan keunggulan Yogyakarta di bidang industri kreatif. Jika hal ini bisa diwujudkan, maka ada beberapa keuntungan yang dapat diraih. Selain menambah daya tarik Sekaten bagi masyarakat dari berbagai kota daerah di Indonesia yang artinya mendukung sektor pariwisata berbasis budaya, Yogyakarta akan kian kaya dalam perhelatan seni budaya yang pada akhirnya memperkuat citra budaya Kota Yogyakarta," papar budayawan Indra Tranggono kepada *KR*, Senin (5/11).

Selain itu lanjut Indra, bergerak-nya sektor ekonomi informal juga menguntungkan seniman, pelaku budaya dan ekonomi menengah ba-

wah. Mereka selama ini sangat membutuhkan pasar bagi produk-produk kreatifnya. Bahkan Sekaten dapat memperkuat nilai-nilai keistimewaan DIY dengan muara penguatan budaya dan peningkatan kesejahteraan masyarakat.

"Sekaten punya potensi didorong menjadi ajang industri kreatif dengan perencanaan yang matang dan penanganan profesional. Tentu, hal ini harus melibatkan pemangku kebudayaan di Yogyakarta seperti, seniman dan budayawan maupun pelaku usaha," ucapnya.

Sementara Kabid Informasi dan Statistik Dinas Kominfo dan Persandian Kota Yogyakarta, Tutik Susiatun SPt menjelaskan pihaknya belum dapat melakukan evaluasi memasuki hari kelima penyelenggaraan Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2018. Namun demikian secara umum ia mengakui jumlah pengunjung di kesempatan awal ini melebihi estimasi.

"Mungkin karena cuaca yang mendukung serta waktu pelaksanaan cukup pendek sehingga pengunjung benar-benar menyempatkan diri. Bahkan meski pelaksanaan lebih singkat, justru target penerimaan lebih tinggi dibanding tahun sebelumnya yakni Rp 1 miliar. Semoga antusiasme pengunjung ini mampu terus bertahan hingga akhir penyelenggaraan pada 19 November nanti," ucap Tutik.

(Feb)-d

Negatif
 Amat Segera
 Untuk Dit...

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian			

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005